

jueves 10 de julio de 2025

# El Área de Juventud organiza la II Fiesta Hola Verano el próximo 17 de julio por la noche en la Piscina Municipal

La concejal de Juventud, Marta González, ha presentado la segunda edición de esta cita estival dirigida a jóvenes de entre 12 y 17 años, que se celebrará el jueves 17 de julio en la Piscina Municipal de Antequera de 21:30 a 00:00 horas. El evento incluirá música con DJ, juegos acuáticos, animación y refrescos, todo ello por un precio simbólico de 3,50 euros.



La Piscina Municipal de Antequera acogerá el próximo jueves 17 de julio, de 21:30 a 00:00 horas, la segunda edición de la Fiesta “Hola Verano”, iniciativa promovida por el Área de Juventud del Ayuntamiento de Antequera dirigida específicamente a jóvenes con edades comprendidas entre los 12 y los 17 años.

La concejal delegada de Juventud, Marta González, ha sido la encargada de presentar esta actividad en rueda de prensa celebrada en la

mañana de hoy jueves. Según ha explicado, la iniciativa repite este verano tras el notable éxito de su primera edición, con el objetivo de seguir fomentando el ocio saludable y la convivencia entre los adolescentes de nuestra ciudad.

La actividad contará con múltiples propuestas lúdicas y de animación, incluyendo la presencia de un DJ, gafas de neón, flotadores gigantes, mojitos sin alcohol, bolas acuáticas de gran tamaño y perritos calientes. Todo ello se ofrecerá a un precio simbólico de 3,50 euros, que incluye la entrada al recinto, una consumición y varios obsequios promocionales.

Las inscripciones para participar son obligatorias y deben realizarse previamente en la Casa de la Juventud, estando el acceso limitado hasta completar el aforo permitido.

Desde el Área de Juventud se anima a todos los jóvenes antequeranos a no perderse esta cita con la diversión y la música en un entorno seguro y pensado especialmente para ellos, consolidando así una alternativa de ocio veraniego que se afianza dentro del calendario juvenil de nuestra ciudad.

